



**Katholische
Landvolk
Bewegung**

Landesverband Bayern

Votum der Landesversammlung der KLB Bayern am 9. Oktober 2020 in Würzburg

Antragsgegenstand: Partnerschaftsvertrag mit der MARCS National (Senegal) ruhen lassen

Antragsteller: Gerd Schneider (stellv. Landesvorsitzender und stellv. Sprecher der AG Senegal)

Votum:

Die Landesversammlung der KLB Bayern spricht sich **einstimmig** für die nachfolgenden Punkte aus:

1. Der Landesvorstand signalisiert der MARCS national, den Ende 2021 auslaufenden Partnerschaftsvertrag zwischen der KLB Bayern und der MARC Senegal vorerst nicht verlängern zu wollen und damit die Partnerschaft auf Nationalebene ab 2022 ruhen zu lassen. Dadurch würde ab 2022 von der KLB Landesebene keine weitere finanzielle Unterstützung für die MARCS National geleistet. Die Kräfte sollen auf die Kontakte zwischen den Diözesanverbänden der KLB in Bayern und den Diözesanverbänden der MARCS konzentriert werden. Der KLB Landesverband behält die Situation der MARCS im Senegal weiterhin im Blick und prüft, ob und wann eine Wiederbelebung einer vertraglich geregelten Partnerschaft sinnvoll und möglich ist, damit die Stimme der MARCS in Staat und Kirche Senegals wirkungsvoll eingebracht werden kann.
2. Die AG Senegal besteht weiter, um den Austausch zwischen den Diözesen weiterhin zu ermöglichen und um die Situation im Senegal im Blick zu behalten.
3. Für 2021 prüft der Landesvorstand in enger Abstimmung mit der AG Senegal, ob, und wenn ja, unter welchen Voraussetzungen (Eingang eines Berichts, Nachweis von Aktivitäten, ...) und in welchem Umfang eine Finanzielle Unterstützung für die MARCS National geleistet werden kann.